Sehr vorbildlich, der 23. Bezirk Wien-Liesing!

Der Gustav-Holzmann-Platz wird cool.

Durch zahlreiche Maßnahmen wird der Gustav-Holzmann-Platz im Carrée Atzgersdorf zu einem "Cool Spot".

Künftig sorgen neue Bäume, neue Sitzmöglichkeiten, Vernebelung-Anlagen für die heißen Tage, aufgebrochene Betonflecken, erweiterte Grünflächen und neue Stauden-Bepflanzungen für einen attraktiveren und vor allem im Sommer kühleren Platz.

Auch eine Bewässerungsanlage wird eingebaut.

Dadurch wird auch der Besuch des Wochenmarktes – der ab dem Frühjahr wieder jeden Mittwoch vor Ort ist, angenehmer.

Viele Bewohnerinnen und Bewohner des Carrées haben sich hier Maßnahmen zur Kühlung im Sommer gewünscht.

Gerne kommen wir diesen Wünschen auf jenen Flächen nach, die der Stadt Wien gehören! "Dazu nimmt der Bezirk Wien Liesing 240'000 Euro in die Hand." erklärt der beliebte Bezirksvorsteher Gerald Bischof.

Die Maßnahmen sollen bis zum Sommer umgesetzt werden!